

## Nippon Paint dan Politeknik Penerbangan Indonesia Curug Menghadirkan *Aviation Discovery Day*: Menginspirasi Generasi Muda Cintai Dunia Aviasi Indonesia



**Tangerang, 26 November 2024** - Dalam mendukung industri aviasi Indonesia, Politeknik Penerbangan Indonesia (PPI) Curug, di bawah Kementerian Perhubungan, terus meningkatkan kualitas pendidikan vokasi. Salah satu langkah strategisnya adalah menggelar ***Aviation Discovery Day*** berkolaborasi dengan NIPPON PAINT, sebuah inisiatif yang memperkenalkan dunia penerbangan kepada generasi muda.

**Sekretaris Badan Pengembangan SDM Perhubungan, Wahyu Handoko**, menyatakan bahwa kegiatan ini selaras dengan visi Kementerian Perhubungan untuk memperluas kolaborasi lintas sektor melalui model *Penta Helix*. "*Aviation Discovery Day* membuka peluang kolaborasi, tidak hanya dengan industri penerbangan tetapi juga sektor lainnya, untuk memberikan manfaat berkelanjutan bagi masyarakat luas," ungkap Wahyu.

Pada acara ini, siswa/i Sekolah Dasar diberi wawasan tentang dunia penerbangan melalui kunjungan ke fasilitas kelas dan simulator, *Aeromodeling Workshop*, talkshow inspirasi, hingga sesi penghargaan. **Direktur PPI Curug, Megi H. Helmiadi**, menyampaikan apresiasinya kepada

### PT NIPSEA PAINT AND CHEMICALS

Jl Ancol Barat I/A5/C No.12, Jakarta 14430 – Indonesia

Tel: +62 21 6900546, Fax: +62 21 6927778, 6900540

[www.nipponpaint-indonesia.com](http://www.nipponpaint-indonesia.com)

A MEMBER OF THE NIPSEA GROUP

Nippon Paint atas kontribusi nyata dalam mendukung sarana kampus. “Program ini tidak hanya mempercantik fasilitas pendidikan tetapi juga menginspirasi generasi muda untuk bercita-cita di dunia penerbangan,” ujar Megi.

Sebagai bagian dari CSR Nippon Paint Colouring Lives, Nippon Paint mendonasikan material pengecatan untuk memperbaiki fasilitas PPI Curug. **Regional Manager Nippon Paint Indonesia area Banten, Topan Wijaksono**, menyatakan kebanggaannya atas kerja sama ini. “Kami berkomitmen mendukung fasilitas pendidikan yang optimal melalui produk unggulan kami,” katanya. Produk cat yang disumbangkan termasuk *Weatherbond Ultimate* dengan daya tahan lebih dari 16 tahun berkat *Quartz Technology* dan *Fibra Technology* (serat mikro) yang membuat lapisan cat lebih tebal dan kuat. Untuk area interior dicat dengan *Flaw-less EasyWash* dengan fitur *Silver-Ion Technology* sebagai anti-kuman, mudah dibersihkan, daya tutup sempurna, hasil akhir halus merata dan mampu menutup retak rambut.

Kolaborasi ini menegaskan komitmen Nippon Paint dan PPI Curug dalam memajukan dunia aviasi Indonesia, memperkuat hubungan antara industri dan pendidikan, serta menginspirasi generasi muda untuk berkontribusi di kancah penerbangan global.

\*\*\*

#### Tentang Nippon Paint Indonesia

Didirikan sejak tahun 1881, Nippon Paint merupakan perusahaan manufaktur dan pelopor industri cat di Jepang. Identik dengan produk berkualitas tinggi dengan terobosan yang inovatif, menjadikan Nippon Paint sebagai merek [Cat No. 1 di Asia Pasifik](#) yang telah tersebar di lebih dari 29 negara.

Di industri otomotif, Nippon Paint menjadi cat bagi *brand* terkemuka seperti Toyota, Honda, Yamaha, dan lain-lain. Nippon Paint juga produsen terkemuka pada segmen Cat Kayu, Cat Pelindung dan Cat Kapal Laut. Prestasi yang diraih oleh Nippon Paint ini telah diakui secara global maupun nasional dengan diraihnya Best Company for Leadership Awards in Paint Technology Asia oleh IAIR Award, Company of Year dari Frost Sullivan, TOP Brand dan Superbrand. Saat ini, Nippon Paint memiliki 3 pabrik dan 80 titik distribusi di Indonesia. Nippon Paint juga memiliki lebih dari 3000 tenaga kerja di Indonesia dan terus berkomitmen memberikan solusi terbaik untuk semua kebutuhan cat Anda.

Keterangan lebih lanjut, hubungi:

#### **Windy Sekar**

Marketing Public Relations Manager  
PT Nipsea Paint And Chemicals  
Email: [windy.sekar@nipseapaint.com](mailto:windy.sekar@nipseapaint.com)

#### **Rahma Anandita**

PR & Media Consultant  
The Union Communications  
Telp: 0815 8593 5835  
Email: [dita@theunion.co.id](mailto:dita@theunion.co.id)

#### **PT NIPSEA PAINT AND CHEMICALS**

Jl Ancol Barat I/A5/C No.12, Jakarta 14430 – Indonesia

Tel: +62 21 6900546, Fax: +62 21 6927778, 6900540

[www.nipponpaint-indonesia.com](http://www.nipponpaint-indonesia.com)

A MEMBER OF THE NIPSEA GROUP

